



Cierra precampaña "discreta" en urnas del PRI

Manolo Jiménez ofrece un "gobierno ciudadano"

• Por Claudia Arellano
mexico@razon.com.mx

El precandidato del PRI, PAN y PRD a la gubernatura de Coahuila, Manolo Jiménez, asistió ayer al último evento de precampaña en las urnas del tricolor, donde aseguró que para que el estado siga avanzando, "necesita un gobierno ciudadano".

Acompañado por simpatizantes, el presidente estatal del PRI, Rodrigo Fuentes; el primer priista de Saltillo, José María Fraustro; los legisladores federales Jericó Abramo y Jaime Bueno; así como de los diputados locales entre otros priistas distinguidos, emitió su voto en la elección interna del tricolor para la designación del abanderado para las próximas elecciones de junio y aseguró estar listo para cerrar la precampaña "de una manera discreta, pero certera".

EL DATO

EL PRECANDIDATO de la alianza PRI, PAN y PRD a la gubernatura de Coahuila, Manolo Jiménez, garantizó durante sus actos de precampaña que, de ganar, tendría "un gobierno plural".

"Ya votamos. Se siente un gran ambiente, una gran movilización de simpatizantes y militantes de este gran proyecto. Muchas gracias por el apoyo, vamos con todo. #UnidosPodemosMás #ManoloGobernador #Coahuila", señaló en redes sociales.

El precandidato de la alianza Va por Coahuila acudió a una casilla de la colonia Brisas Poniente, al norte de Saltillo, donde estuvo acompañado por su esposa Paola Rodríguez y sus cuatro hijos.

"Es un gran cierre, pienso que no pudimos haber tenido un mejor cierre que éste, donde no se trata de un evento donde se concentran un par de miles, sino de

EL PRECANDIDATO de Va por Coahuila insiste en ejecutar un proyecto de conservación del medio ambiente; "participación de la gente debe ser parte de cualquier política", subraya



Foto: Especial

EL ABANDERADO de Va por Coahuila con su equipo, ayer.

un gran ejercicio, una gran movilización territorial donde están participando miles y miles de coahuilenses", refirió.

Jiménez Salinas insistió en su propuesta de poner en marcha un proyecto integral en materia de conservación del medio ambiente, pues "la naturaleza es una inversión inteligente".

"Apostar por la naturaleza es una de las inversiones más inteligentes que podemos hacer. Necesitamos de ella para poder tener mejores condiciones de vida, tener acceso a los espacios naturales es un derecho que todos debemos asegurar para darle un mejor futuro a las próximas generaciones", subrayó.

Ante militantes de las tres fuerzas políticas de la coalición, Jiménez Salinas destacó que buscará formar un plan de acciones escuchando a todos los sectores y presentó su visión para ciudadanizar al gobierno y a la política.

"Para que Coahuila siga avanzando necesita un gobierno ciudadano. Esa es la fórmula mágica para dar resultados contundentes. El sentir y pensar de la gente debe ser parte de cualquier decisión o política pública. Por eso, vamos con este gran frente ciudadano, que continúe el buen rumbo y proteja la estabilidad de nuestras familias", concluyó.

Manolo Jiménez ha desempeñado varios cargos de elección popular en el gobierno de Coahuila, ha ganado todos los puestos de elección popular con el PRI, contrario a su rival morenista que empezó en el tricolor y ahora está en el partido guinda.

En 2011 fue diputado de la LIX Legislatura del Congreso local; en 2017 fue elegido como presidente municipal de su natal Saltillo y repitió en el cargo en 2019 al ser reelecto por los habitantes de la ciudad norteña.

ES UN GRAN CIERRE,

pienso que no pudimos haber tenido un mejor cierre que éste, donde no se trata de un evento donde se concentran un par de miles, sino de un gran ejercicio (...) territorial"

Manolo Jiménez
Precandidato de Va por Coahuila